

Brot bei den Ninjas: Halloween Special

Tale I. der Anime Creep-Show

Von Oogie-Boogie

Prolog: Prolog von Ketchum

Prolog

(Beta gelesen von mysli)

Der 31. Oktober, Halloween.

Oder wie die Kelten zu sagen pflegten, Samhain. Seit mehr als 2000 Jahren feiern die Bewohner der irischen Insel an diesem Datum die Nacht der Toten und ehren den aufkommenden Herbst und die Ernte. Doch über die Jahrtausende hinweg hat dieser Brauch sich schließlich über die ganze Welt ausgebreitet und der Einfluss der Mächte, die in dieser Nacht zwischen dem Dies- und dem Jenseits agieren ist nur noch größer geworden.

So ist es kein Wunder, dass wir um diese Zeit des Jahres immer mit den neuesten Formen des Horrors konfrontiert sind.

Und auch die Animewelt hat zu diesem Anlass uns einen Einblick in die Welt des Übernatürlichen zu präsentieren. Doch bevor dies geschieht, ein kleines Wort von Pokito, nahegebracht von Ash Ketchum.

Ash: (gekleidet in einem 08/15 Dracula Kostüm, mit einem billigen Zubat-Aufkleber an der Schulter) Willkommen ihr Kinder der Nacht. Es ist schön, dass ihr es hierher geschafft habt, zu unserer kleinen Pokemon Horrorstunde, die...

Misty: Ash, bitte. Komm auf den Punkt.

Ash: Ach komm Misty, ich versuch hier nur gruselige Stimmung einzubringen,

Misty: Und wieso sind uns gerade 5% der Zuschauer weggepennt?

Ash: Also schön. Tracy, schalt die Nebelmaschine aus. (spuckt das Vampirgebiss aus und zieht einen Zettel aus der Tasche)

Ash: Also dann. Im Namen von RTL 2 und 4Kids soll ich die Zuschauer warnen, dass dieses Special absolut ungeeignet ist für Kinder, auch wenn wir versuchen jede Form von Gewalt so weit es geht zu unterbinden. Und um zu beweisen, dass wir hier niemanden sterben lassen...

Während Ash redet, tauchen hinter ihm Jesse, James und Mauzi auf, die mit

hochgehaltenen Händen und Griffbereit sich auf ihn und Pikachu stürzen wollen.

Ash: Werde ich etwas machen, was es noch nie bei Pokemon gab. (zieht plötzlich ein Maschinengewehr hervor, dreht sich um und zielt auf Team Rocket)

Team Rocket: Äh...

Ash: Machine Gun, du bist dran. (feuert auf Team Rocket eine Salve ab)

Team Rocket: (kippt von Kugeln durchsiebt tot um)

Ash: Aber... aber...

Misty: (kommt in einem Meerjungfrauenkostüm auf die Bühne) Verdammt Ash, was hast du gemacht?

Ash: Aber ich... ich dachte das wären Platzpatronen!

Rosette Christopher: (kommt mit einer Pistole rein) Verzeihung, ich glaube die von der Requisite haben unsere Waffen verwechselt. Darf ich? (nimmt aus der Hand des geschockten Ashs die Waffe und drückt ihm die Falsche in die Hand, ehe sie wieder geht)

Misty: Na toll.... das war wohl der letzte Schuß in den Ofen. (seufzend zu den Leichen der drei Rockets schaut)

(vor der ganzen Szenerie steht nun Tai aus Digimon)

Tai: "Die Gewalt, und jedwede Tote in diesem Special sind völlig frei erfunden, gibt es nicht und wird es nie geben."

(Team Rocket steht wieder auf, und wanken als bleiche Zombies auf Ash und Co. zu)

Tai: "Äh, genau. Nichts ist echt, und Gewalt gibt es in Animes nicht."

(James, Jessy und Mauzi schnappen Ash und beginnen ihn zu fressen, wobei das Blut nur so spritzt)

Tai: "Also, hier ist überhaupt nichts schlimm, und..."

(Ash schreit schrecklich, und Rosette beginnt wie irre auf die Zombie Rocket Truppe zu schießen)

Tai: "Also... Ach, schieß auf RTL2. AGUMON!"

(Tai kommt mit Agumon Ash zu Hilfe, dessen Beine gerade rausgerissen werden)

Agumon: (digitiert zu Greymon und schießt einen Feuerball ab)

Ash: (brennt nun, ebenfalls wie die Rockets ab)

Tai: Oh... Ähm... ihr habt alle gesehen, ich wollte nur helfen.

Während Tai noch versucht sich zu rechtfertigen und seine mögliche Verteidigung vor Gericht auszuarbeiten, steigen die Aschereste von Ash und Team Rocket in die Luft, wo sie sich langsam zu verfestigen beginnen und folgendes Wort bilden:

Anime Creepshow!